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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

politique à l'égard des handicapés
Question écrite n° 38735

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État aux personnes handicapées au sujet de la
prévention, du dépistage et de la prise en charge des handicaps de la prime enfance. Il apparaît aujourd'hui que
les structures dévolues à ces missions sont trop peu nombreuses pour couvrir les besoins. Il désire connaître
ses intentions à ce sujet.
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